

図書だより

遊学館「よも～よ」図書室2を紹介！
懐かしの作品にもう一度出会ってみませんか？

昨年の5月に書架が新しくなり、図書も入れ替わった「図書室2」。平成9年以前の名作絵本や平成27年以前の小説、懐かしの海外文学やエッセイを置いています。大活字本（通常より大きな文字を用いた本）もありますので、ぜひご利用ください。

■図書室2の所蔵本紹介

- よも～よで大人気の東野圭吾や宮部みゆき、湊かなえの小説
- なかえよしをのねずみくんシリーズ
機関車トーマスやバーバパパなどの海外絵本
- 浅田次郎や杉本苑子の大活字本
- 宇江佐真理や葉室麟、平岩弓枝の時代小説
- 冬のソナタやダ・ヴィンチコードなどの映像化した海外文学

◎本の検索や質問があれば、職員までお声がけください。本の検索はインターネットからも利用できますので、素敵な作品との出会いにご活用ください。

今だからこそ読みたい本

■10歳から使ってほしいみんなのお金とサービス大事典
井手英策：著（誠文堂新光社）

人生には自分の力だけではどうにもできないこともあります。そんな人のピンチにも使える「社会保障」について知っていますか？この本では財政学者の井手英策先生を案内役に「みんなのためのお金とサービス」についてその種類と使い方、そして考え方を分かりやすく紹介します。

予約できます

QRコード

マルベリーこおり

13ペア26人が参加 和気あいあいと開催しました！
マルベリーCUP第6回バドミントン大会

マルベリーCUP第6回バドミントン大会が11月27日、釀芳中学校体育館で開かれました。小学生から一般までが参加し、楽しみながら交流を深めました。

■結果
『一般の部』
優勝 官澤・紺野ペア
2位 佐久間・紺野ペア
3位 紺野・樋口ペア
『エンジョイ☆ファミリーの部』
優勝 本田家
2位 1031v
3位 田中家

マルベリーこおり事務局 582-3129

中央公民館共催
基礎スキー教室

■日時 ①1月14日㊁ ②1月28日㊁
③2月11日㊁ ④2月25日㊁
各回10:00～15:00

■場所 みやぎ蔵王白石スキー場

■対象 小学生4～6年生

■参加料 子ども3,000円
大人4,000円

※参加料にはリフト1日券、参加料、保険料が含まれます（別途レンタルあります）

※現地集合・解散となります。



1_リニューアルした旧伊達郡役所。開館時間は9:00～17:00（月曜定休）2_崩れた内壁 3_塗り直してよみがえる内壁

INVITING COMMUNITY ZONE FOR EVERYONE

生涯学習だより

旧伊達郡役所の雄姿再び 旧伊達郡役所リニューアルオープン

令和3年、4年の福島県沖地震で、大きな被害を受けた国指定重要文化財「旧伊達郡役所」の復旧工事が12月15日に完了。約1年10か月ぶりに、町のシンボルが復活しました。今回の工事では、地震で被害を受けた部分の復旧工事と、旧伊達郡役所を維持していくための保存修理を併せて行い、内壁（漆喰壁）の張り直しや塗り直し、外壁塗装、瓦修繕、基礎石の修繕、玄関ポーチの雲形模様の飾りや、ステンドグラスの修復、塗装などを行いました。

今年10月に築140年を迎える「旧伊達郡役所」。明治時代の和風の意匠もある貴重な擬洋風建築をぜひお楽しみください。



タニケンさんと歌う ファミリーコンサート

「こおりまちファミリーコンサート」が12月11日、イコーゼで開かれ、22組の親子が参加しました。ゲストは、NHK-Eテレビ「フックブックロー」けっさくくん役でおなじみの歌手の谷本賢一郎さん。アコーディオン奏者のまいこさんとともに、「あわてんぼうのサンタクロース」や「バスに乗って」など、たくさんの歌を披露しました。子どもたちは、一緒に歌を歌ったり、思いきり体を動かしたりして、日曜日のひと時を親子で楽しく過ごしました。



初心者も楽しく デジカメ講座

「誰でも撮れるデジカメ講座」が11月17日、陣屋の杜公園で開かれました。

サン・フォトこおりの佐藤克彦さんを講師に、参加者7人が紅葉の撮影にチャレンジ。持参したデジタルカメラやスマートフォンを使用し、構図の取り方や逆光を活かした撮影方法を教わり、参加者同士で見せあいながら撮影に取り組みました。

当日は、天気にも恵まれ、参加者はいつもと違った写真の撮り方を楽しみました。



ヨガで健康維持 心身を整えるヨガ教室

「心身を整えるヨガ教室」が11月27日、12月4日・11日・18日の全4回コースで開かれ、26人が参加しました。

ヨガインストラクターの山内七海先生、佐藤茅沙先生を講師に迎え、体をゆっくりとほぐしながら、姿勢を正してヨガのポーズをとったり、呼吸法を学んだりしました。

参加者は「体が軽くなった」「家でも思い出しながらやってみる」などの声が聞かれ、健康意識が高まりました。